

Medienmitteilung vom 2. April 2025

## GKB ermöglicht Sommerjobs für Bündner Jugendliche

Die Sommerjobs der Graubündner Kantonalbank (GKB) stehen erneut vor der Tür. Bis 27. April 2025 können sich Jugendliche für einen der 45 Plätze bewerben. Möglich gemacht werden die drei Projektwochen durch die GKB in Zusammenarbeit mit dem Bergwaldprojekt.

Eine Woche lang pflegen die Jugendlichen aus Graubünden den Jungwald und Trockenwiesen und bekämpfen Neophyten. Dabei entdecken sie die Natur vor ihrer Haustüre, übernehmen Verantwortung für ihre Umwelt und sammeln erste Berufserfahrungen. Die diesjährigen Projektwochen finden zwischen Ende Juni und Ende Juli 2025 in Chur, Küblis und Ilanz statt. Für ihren Einsatz zum Erhalt der Schutzfunktion des einheimischen Bergwalds erhalten die jungen Bündnerinnen und Bündner 500 Franken Lohn.

Die Projektwochen der GKB und des Bergwaldprojekts, einer gemeinnützigen Stiftung mit Sitz in Trin, finden dieses Jahr zum dreizehnten Mal statt. Die GKB leistet mit dieser Kooperation einen Beitrag für den Bündner Schutzwald und bietet gleichzeitig eine sinnvolle Betätigung während der Ferien. Motivierte und wetterfeste 15- bis 19-jährige Jugendliche, die anpacken und sich für die Natur einsetzen wollen, können sich bis zum 27. April 2025 unter [gkb.ch/sommerjobs](https://gkb.ch/sommerjobs) bewerben.

### Kontakt:

Thomas Müller, [thom.mueller@gkb.ch](mailto:thom.mueller@gkb.ch), Telefon +41 81 256 83 11

Bernhard Kobel, [bernhard.kobel@gkb.ch](mailto:bernhard.kobel@gkb.ch), Telefon +41 81 256 88 01

Graubündner Kantonalbank, Postfach, 7001 Chur | [medien@gkb.ch](mailto:medien@gkb.ch) / [gkb.ch/medien](https://gkb.ch/medien)

### Graubündner Kantonalbank.

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Chur ist an über 40 Standorten in Graubünden vertreten. Mit rund 1'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist die GKB eine der grössten Arbeitgeberinnen im Kanton. Ihre Verbundenheit mit Graubünden bringt sie auf vielfältige Weise zum Ausdruck. Nebst ihren wirtschaftlichen Aktivitäten engagiert sich die Bank über ihr Sponsoring, ihren Engagement-Fonds, ihre Kunstsammlung sowie über ihre Freiwilligenarbeit.

Die GKB verfügt über Mehrheitsbeteiligungen an der Privatbank Bellerive AG und der Albin Kistler AG. Zudem ist sie Alleinaktionärin der BZ Bank Aktiengesellschaft. Der GKB Partizipationsschein ist seit 1985 börsenkotiert. Am Geschäftsergebnis 2024 partizipierte der Kanton Graubünden inkl. Abgeltung der Staatsgarantie mit 103.7 Millionen Franken ([report.gkb.ch](https://report.gkb.ch)).